



# Quoi de neuf ?



Lettre d'information n° 2

## Invitation pour la soirée/débat du 18 mai prochain :

Samedi matin ou mercredi matin ?

L'organisation de la semaine scolaire n'est pas encore tranchée dans le secondaire et il revient à chaque collège de se positionner. A St Exupéry, les cours ont lieu le samedi matin, mais des parents souhaiteraient un décalage au mercredi matin. Mais pour l'enfant, que vaut-il mieux ?

Quelle incidence sur la vie familiale, associative ?

Pour tenter d'apporter un peu plus de clarté, l'A.I.P.E. du collège St Exupéry organisera une soirée/débat le mardi 18 mai à 20h00 au sein du collège avec la participation de Mme Claire Leconte, Professeur en psychologie de l'éducation à Lille 3. Elle est notamment l'auteur de plusieurs travaux sur les rythmes scolaires et les rythmes de l'enfant. Les associations et des représentants des municipalités de La Montagne et de St Jean de Boiseau seront conviés à cette soirée.

Par la suite, nous organiserons fin mai une consultation afin de recueillir l'avis des parents des enfants collégiens ou futur collégiens à St Exupéry sur la question du basculement ou non des cours du samedi matin.

Nous espérons donc vous voir nombreux à cette soirée...

## RESTAURATION SCOLAIRE :

Le problème de la restauration au sein du collège St Exupéry est régulièrement remonté lors des différents conseils de classe (*repas mal équilibrés, temps du repas, quantité et choix mal répartis selon l'heure de passage, ainsi qu'un problème relationnel entre les élèves et l'équipe de restauration...*). Aussi, certains parents d'élèves de notre association ont rencontré l'équipe de restauration lors de repas pris à l'improviste au self du collège. Il en est ressorti certaines pistes d'amélioration : recours à une diététicienne, présentation des plats, panneau d'affichage pour les menus, convivialité..... Nous venons de relancer par courrier le Conseil Général (qui est en charge de la restauration dans les collèges) afin de les rencontrer rapidement et d'échanger avec eux sur la mise en place de solutions adaptées et durables.

## Sorties des 4èmes :

Semaine 13, les élèves de la classe européenne ont passé une semaine à Brighton en Grande Bretagne. Les autres élèves de 4ème ont passé 2 jours au Futuroscope en 2 groupes, un en début semaine, l'autre en fin.

## Remplacement de Mme Boedec :

M. Chirijian est arrivé au collège pour remplacer Mme Boedec, partie à la retraite début avril.

## Sortie à Jublains :

de la 6ème E et de 2 classes de 5ème. Les professeurs organisateurs étaient Mesdames Sevestre, Le Moullec, Garnier et Monsieur Brégeon.

1er jour : Arrêt en matinée, pour la visite des thermes gallo-romains à Entrammes. Ensuite, direction Jublains, pour la découverte, par petit groupe, du site archéologique aux travers d'activités patrimoniales et sportives, malheureusement écourtées par le mauvais temps. Petit trajet en car, pour se rendre au gîte, afin de se changer et se sécher. Après le dîner, veillée avec un conteur déguisé en lutin.

2ème jour : Visite du musée archéologique de Jublains et sa forteresse. Le mauvais temps n'a pas permis d'effectuer toutes les activités prévues.

## Forum des métiers :

Le dernier forum des métiers organisé par la Municipalité de La Montagne a eu lieu le samedi 3 mars dans la salle Ladoumègue. Pour cette rencontre avec les 300 jeunes de 4ème et 3ème de la commune, il a été fait appel à tous les acteurs économiques de La Montagne, aux Services Municipaux et à certains partenaires (CIO, Armées, ...). L'intérêt manifesté par les élèves, notamment pour les 4ème qui sont dans une première découverte, montre l'importance pour eux d'une telle démarche afin de les aider dans leur construction professionnelle.

Le prochain rendez-vous est déjà fixé au samedi 12 février 2011 dans les salles Ladoumègue et Georges Brassens. La Municipalité aimerait élargir l'éventail des métiers présentés. Donc si vous, parents, souhaitez venir expliquer votre métier, n'hésitez pas à prendre contact avec la Mairie de la Montagne.